

KINDER SEHEN NICHTS!

Kein Parken vor Grundschulen!



LIEBE ELTERN! KINDER SEHEN NICHTS...

...wenn Autos vor der Schule parken! Denn:

- ein sechsjähriges Kind ist etwa 1,20 m groß
- · ein PKW ist im Durchschnitt 1,40 m groß

Parkende Autos können gefährlich werden! Denn:

- parkende Autos können Kinder verdecken
- · Kinder sehen vorbeifahrende Autos nicht
- vorbeifahrende Autofahrer sehen Kinder nicht

So können Eltern für mehr Sicherheit sorgen:

- nicht direkt vor der Schule parken
- nicht vor der Schule vor- und zurückfahren
- · nicht vor der Schule wenden
- · auf Parkflächen entfernt vom Schuleingang parken
- Mit Kindern den Schulweg zu Fuß trainieren. Das vermeidet Verkehrschaos und Sichtbehinderung vor der Schule!

Schulwegsicherheit

kann nur durch eine gute Zusammenarbeit entstehen! Mit dabei: Schulen, Polizei, Verkehrsplaner, Ordnungsamt, Kinderfreunde und Sie als Eltern!

Vielen Dank für Ihr aktives Mitmachen!